

	News Title : Bappebti Dukung Pengembangan Koin Kripto Lokal	
	Media Name : CNNIndonesia.com	Journalist : pta/dzu
	Publish Date : 09 February 2023	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Yovian Andri (Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan Bappebti)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Ekonomi	Topic : Kripto Zipmex

Home > Ekonomi > Bisnis

Bappebti Dukung Pengembangan Koin Kripto Lokal

CNN Indonesia

Kamis, 09 Feb 2023 12:38 WIB



Bappebti dukung pengembangan koin kripto lokal karena industri kripto juga berkontribusi pada pendapatan negara. (Stockphoto)

Jakarta, CNN Indonesia -- Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan (Kemendag) mendukung pengembangan koin kripto lokal. Apalagi, industri kripto juga berkontribusi pada pendapatan negara.

Hal tersebut disampaikan oleh Koordinator Bidang Pemutusan Peraturan Perundang-undangan dan Pelayanan Hukum Bappebti Yovian Andri dalam acara Zipmex Round Table, di Jakarta, Rabu (8/2).

Ia mengatakan pihaknya selalu membuat kebijakan yang menguntungkan bagi semua pihak.

Lihat Juga :

[Pengusaha Ritel Ungkap Penyebab Warunk Upnormal Sepi hingga Tutup](#)

Yovian menekankan pengembangan koin kripto lokal juga perlu menjadi perhatian. Selain memberikan kontribusi keuangan, koin lokal juga bisa berkontribusi pada perkembangan teknologi digital Tanah Air.

"Kami dari kepala Bappebti juga kebijakannya mendukung untuk pengembangan koin lokal, terutama koin yang bisa memberikan nilai positif untuk pengembangan teknologi digital," ujarnya.

Bappebti mencatat jumlah pelanggan terdaftar aset kripto terus meningkat. Pada Desember 2021, tercatat ada 11,2 juta pelanggan, sedangkan per Oktober 2022 meningkat menjadi 16,4 juta pelanggan.

FOTO: Langka Minyak Goreng Minyakita



Meski begitu, untuk perkembangan transaksinya malah menurun. Data Bappebti menunjukkan nilai transaksi aset kripto 2022 turun dibandingkan 2021. Padahal, perdagangan kripto sempat melonjak dari Rp64,9 triliun pada 2020 ke Rp854,9 triliun pada 2021.

Sementara itu, nilai transaksi aset kripto pada tahun ini tercatat hanya menyentuh Rp279,8 triliun. Secara rinci, nilai transaksi pada September 2022 tercatat Rp17,57 miliar, lalu anjlok pada bulan berikutnya ke angka Rp12,96 miliar.